

# El Cein impulsará ocho proyectos emprendedores relacionados con salud

El lunes finaliza el plazo para presentar candidaturas a la 'Aceleradora Health' y el ganador recibirá 8.000 €

**PAMPLONA**— El próximo lunes, día 5 de julio, finalizará el plazo de presentación de candidaturas a la Aceleradora Health. Un proyecto impulsado por el Gobierno de Navarra a través del Centro Europeo de Empresas e Innovación de Navarra (Cein) para apoyar a personas emprendedoras en el sector de la salud y a iniciativas con un máximo de un año en el mercado. Entre las candidaturas presentadas, se seleccionarán un máximo de ocho proyectos en función de criterios como su cercanía al mercado, potencial de desarrollo o las características del equipo promotor.

A partir de septiembre, y durante 12 semanas (un día por semana), los proyectos elegidos accederán a la Aceleradora Health en la que trabajarán en la validación de su idea y en el desarrollo de un modelo de

negocio a través de un itinerario formativo adaptado a la fase en la que se encuentren. En este proceso, las personas emprendedoras participantes contarán igualmente con tutorización individualizada acompañada de consultoría especializada por parte de profesionales en activo y con experiencia en el mercado.

Los proyectos participantes que superen la aceleradora con aprovechamiento, tendrán la oportunidad de presentarse ante un jurado que determinará el premio al *Mejor proyecto del año 2021 de la Aceleradora Health*, dotado con 8.000 euros.

El jurado evaluará, entre otros aspectos, el carácter innovador del proyecto, su factibilidad y existencia de mercado potencial, la implicación del equipo promotor y el aprovechamiento del programa.

El proyecto ganador podrá formar parte del programa de crecimiento y escalado de proyectos en salud de Cein y tendrá a su disposición seis meses de estancia gratuita en el Vivero de Innovación de Cein. — *Diario de Noticias*

